

5.—Soumise une lettre du Colonel Commandant de la Quatrième Division, demandant la permission de se servir de la Ferme Fletcher comme terrain d'exercice durant environ six semaines, à compter du 1er mai prochain, de 8.30 heures à 10 heures p.m., en exceptant toutefois la milice à cheval, aux termes de leur demande.

Résolu: D'accorder l'autorisation tel que demandé.

6.—Le Bureau prend en considération une lettre de M. A. P. Pigeon, représentant qu'il a fait une erreur en soumissionnant pour l'impression du "Bulletin Municipal", et demandant en conséquence de lui accorder le contrat pour une année, à raison de \$3.39 la page, ou de \$3.44 pour un contrat de trois ans, soit \$1 de plus que le prix de sa soumission.

Résolu: Que le Bureau ne peut accepter cette proposition, et il est en outre

Résolu: D'accorder le contrat pour l'impression du "Bulletin Municipal" au plus bas soumissionnaire, M. A. P. Pigeon, au prix de sa soumission, savoir:

Prix par page pour un an	\$2.39
Prix par heure de correction "extra" pour un an ..	75
Prix par page pour trois ans	2.44
Prix par heure de correction "extra" pour trois ans ..	75

pour une année, avec option pour l'adjudicataire de continuer son contrat pour une ou deux années additionnelles, au prix ci-dessus, pourvu qu'il donne à cet effet un avis de trois mois avant l'expiration de la première année de son contrat, d'autoriser la passation d'un contrat notarié à cet effet, et la remise des dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu le contrat.

7.—Il est

Résolu: De nommer M. J. E. Nantel, présentement assistant-Surintendant du Département de l'Incineration, à la position de Surintendant de ce département, en remplacement de M. J. B. Chênevert, décédé.

8.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, sur l'offre faite par la compagnie "Guardian Accident and Guarantee", d'assurer certains des employés de son département, et recommandant de continuer à transiger, au moins pour cette année, avec la "United States Fidelity and Guarantee Company".

Résolu: De donner instructions au résorier de la Cité de diviser entre les deux compagnies le nombre de polices de garantie qui sont émises dans son département.

9.—Soumise l'offre des MM. du Séminaire de Saint-Sulpice de vendre à la Cité, le terrain nécessaire pour ouvrir une nouvelle rue, partant du chemin de la Côte-des-Neiges, vis-à-vis la rue MacGregor, et allant aboutir au chemin de la Côte-des-Neiges, un peu plus haut que l'avenue des Pins.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef, pour préparation d'un plan indiquant la superficie du terrain à être acquis du Séminaire Saint-Sulpice, pour l'amélioration précitée.

10.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant la remise à MM. Bray et Bastien, d'un dépôt de \$4,000 fait en rapport avec leur soumission pour la construction d'un égout sur l'avenue du Parc, à partir du chemin de la Côte Saint-Laurent à la rue Beaumont.

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

11.—Sur recommandation du Département en Loi, il est

Résolu: D'autoriser le Trésorier de la Cité de payer à Dame Delphine Normandin, épouse de Agnus Mongeau, une somme de \$350, en règlement de l'action de \$1,500, prise le 10 mai 1911 (C. S. M. No 973), ainsi qu'une somme de \$26.30, étant les frais de l'action telle qu'intentée, dus à MM. Pelletier, Létourneau & Beaulieu.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

5.—Submitted a letter from the Colonel commanding the 4th Division, asking for permission to use Fletcher's Field as a parade ground, for about six weeks, from the 1st May next, from 8.30 to 10 p.m., according to the terms of his request, cavalry, however, excepted.

Resolved: That said authorization as asked for, be granted.

6.—The Board considered a letter from Mr. A. P. Pigeon, stating that he made an error when tendering for the printing of the "Municipal Bulletin", and asking, in consequence, that the contract be awarded to him for one year, at the rate of \$3.39 or of \$3.44 for a three year contract, ie: \$1.00 more than the price of his tender.

Resolved: That the Board cannot entertain this proposition, and it was further

Resolved: That the contract for printing the "Municipal Bulletin" be awarded to the lowest tenderer, Mr. A. P. Pigeon, at the price of his tender, viz.:

Price per page for one year	\$2.39
Price per hour of correction "extra" for one year	0.75
Price per page for three years	2.44
Price per hour of correction "extra" for three years	0.75

for one year, with the option for the contractor to continue his contract for one or two additional years, at the above price, provided a three months notice be given to this effect, before the expiry of the first year of his contract, that the passing of a notarial contract be authorized and that the deposits be refunded to the unsuccessful tenderers.

7.—It was

Resolved: To appoint Mr. J. E. Nantel, now Assistant Superintendent of the Incineration Department, to the position of Superintendent of the said department, to replace Mr. J. B. Chênevert, deceased.

8.—Submitted a report from the City Treasurer anent an offer made by the "Guardian Accident & Guarantee Company", to insure the employees of his department, and recommending that the guarantee policies be issued, for one year at least, by the "United States Fidelity & Guarantee Company".

Resolved: That instructions be given to the City Treasurer to divide between the two companies the number of guarantee policies which are issued in his department.

9.—Submitted an offer from Messrs. the Seminary of St. Sulpice, to sell to the City the land required for opening a new street, from Côte des Neiges Road, opposite MacGregor street and ending at the Côte des Neiges Road, a little further up than Pine avenue.

Referred to the Chief Engineer, with instructions to prepare a plan indicating the area of the land to be acquired from the Seminary of St. Sulpice for the above improvement.

10.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending to refund a deposit of \$4,000 to Messrs. Bray and Bastien, made in connection with their tender for the construction of a sewer in Park avenue, from Côte St-Laurent Road to Beaumont street.

Resolved: That the refund of said deposit be authorized.

11.—On the recommendation of the Law Department, it was

Resolved: That the City Treasurer be authorized to pay to Delphine Normandin, wife of Agnus Mongeau, the sum of \$350 in settlement of an action for \$1,500, taken on the 10th May 1911 (S. C. M. No. 973), as well as a sum of \$126.30, being the costs of the action as instituted, due to Messrs. Pelletier, Létourneau & Beaulieu.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.